



Ihre Produkte.
Und unsere Fertigung.

Your products.
And our production facilities.



Ihr Erfolg. Und unsere Dienstleistungen.

Your success. And our services.



Gemäß den Wünschen unserer Kunden übernehmen wir branchenunabhängig die Herstellung von chemischen und kosmetischen Erzeugnissen. Je nach Anforderung entwickeln wir in enger Absprache mit den zuständigen Fachleuten individuell angepasste Rezepturen und setzen diese in großtechnische Produktionsprozesse um.

Unsere Kunden betreuen wir umfassend und individuell. Das bedeutet, wir nehmen uns Zeit für ihre Belange und entwickeln im Anschluss eine Lösung, die in vollem Umfang ihren Vorstellungen entspricht. Dank unserer jahrzehntelangen Erfahrung wissen wir, worauf es ankommt: kompetente Beratung, professionelle Umsetzung und hervorragende Resultate.

We manufacture chemical and cosmetics products for any industry according to our customers' specifications. Depending on the requirements, we work closely with the appropriate specialists to develop customized formulas tailored to specific needs, and manufacture them in large-scale production processes.

We provide our customers with comprehensive, personalized support. This means we take the time to understand their needs, and subsequently develop a solution that not only meets, but exceeds, their expectations in every way. Thanks to our many decades of experience, we know what's important – expert advice, professional implementation and outstanding results.

„Ihre Zufriedenheit reicht uns nicht,
wir möchten Sie begeistern!“

“We don't just want to satisfy you,
we want to excite you!”



Chemische Produktion | Chemical manufacturing



GMP-Produktion | GMP manufacturing

Viel mehr als reine Lohnfertigung

Ein essenzieller Bestandteil unserer Arbeit für unsere Kunden besteht in einem vielfältigen Spektrum an Dienstleistungen. Von der professionellen Neu- oder Weiterentwicklung von Produkten über die Rohstoffbeschaffung, Produktion, Abfüllung in Groß- oder Kleingebinde bis hin zu logistischen Tätigkeiten – wir betreuen Sie auf Wunsch weit über die reine Auftragsproduktion hinaus und schaffen so einen Mehrwert für Ihr Unternehmen.

Much more than just toll manufacturing

Offering a wide variety of services is an essential part of the job we do for our customers. Whether professionally developing new products or making advancements to existing ones, from the procurement of raw materials to manufacturing, filling large and small containers and even to logistics services – if so desired, we can support you far beyond the scope of simple toll manufacturing, and create added value for your company in the process.



Logistik-Center | Logistics centre

Chemische Produktion

In unseren universell ausgestatteten Anlagen fertigen wir chemische Reaktions- und Mischprodukte in Batchgrößen zwischen 1.000 und 10.000 kg, auch unter kontrollierter Verwendung von Gefahrstoffen unter Ex-Schutz-Bedingungen. Ein elektronisches Steuer- und Überwachungssystem ermöglicht die Durchführung auch komplexer Produktionsprozesse.

Chemical manufacturing

In our all-purpose production facilities, we manufacture chemical reaction products and formulations in batch sizes from 1,000 to 10,000 kilograms. This includes the controlled use of hazardous materials in explosion-proof conditions. An electronic control and monitoring system enables us to also carry out complex production processes.

GMP-Produktion

Ein separater Fertigungsbereich ermöglicht die Herstellung von anspruchsvollen Hygieneprodukten (z. B. kosmetische Produkte) bis 10.000 kg pro Batch. Elektronische Prozesssteuerungen sorgen für gleichbleibende Qualitätsergebnisse selbst unter schwierigen Fertigungsvorgaben.

GMP manufacturing

A separate manufacturing area allows us to manufacture sophisticated hygienic products (such as cosmetic products) in batch sizes of up to 10,000 kilograms. Electronic process control systems ensure that quality remains constant, even in difficult manufacturing projects.

Service

Wir leisten Unterstützung bei Neu- und Weiterentwicklungen vom ersten Laboransatz bis zur dokumentierten Behördenanmeldung. Wir geben Ihnen Auslobungsempfehlungen, um Ihren Erfolg zu steigern, und bieten einen vollständigen Dokumentationsservice in Form von mehrsprachigen Sicherheitsdatenblättern und Transportunterlagen nach geltendem Recht an.

Service

We provide support when developing new products and making advancements to existing products, from the first step in the laboratory to documented registration with the applicable authorities. We provide you with recommendations that will increase your success when making calls for submissions, and we offer a complete documentation service in the form of multilingual safety data sheets and transport documents in accordance with the applicable laws.

Logistik

In unserem Logistik-Center lagern die produzierten Produkte sicher bis zum Versand. Wir erstellen die Lieferpapiere und Etiketten zur Auslieferung an Sie oder direkt nach Ihren Vorgaben an Ihre Kunden im In- und Ausland.

Logistics

The products we manufacture are safely stored in our logistics centre until they are shipped. We provide the delivery papers and labels necessary to either deliver the products to you or send them straight to your domestic and international clients, according to your requirements.

Qualität

Die lückenlose Überprüfung und Dokumentation aller Rohstoffe, Prozesse und Fertigprodukte ist ein entscheidender Aspekt für kompromisslose Güte und hochwertige Ergebnisse. Unser Qualitätsmanagement nach DIN EN ISO 9001 spiegelt das hohe Qualitätsniveau unseres Hauses wider.

Quality

Complete monitoring and documenting of all raw materials, processes and finished products is key to manufacturing top-class products of uncompromising quality. Our quality management systems are operated pursuant to DIN EN ISO 9001, which is a reflection of the high level of quality found throughout our entire company.

Umwelt und Sicherheit

Wir fühlen uns seit jeher zum sicheren Umgang mit Chemikalien und zur Schonung der Umwelt verpflichtet. Unsere Umweltschutzeinrichtungen gehen weit über die gesetzlichen Vorschriften hinaus. Die Weiterentwicklung der Produkte und Verfahren zur Reduzierung aller Gefährdungen ist ein übergeordnetes Unternehmensziel.

Environment and safety

We have always been committed to safely handling chemicals and protecting the environment. The steps we take to protect the environment go far beyond the legal requirements. Making advancements to our products and processes to reduce all types of hazards is one of our company's overarching goals.



Labor (Qualitätskontrolle) | Laboratory (quality control)



URSA CHEMIE GMBH

Standort für Verwaltung, Labor, Rohwarenlager und Produktion

Administration, laboratory,
raw materials warehouse and
production facilities

Am alten Galgen 14
D-56410 Montabaur

Standort für Logistik-Center und Versand

Logistics centre
and shipping location
Staudter Straße

D-56410 Montabaur

Tel. +49 (0) 26 02/92 16-0

Fax +49 (0) 26 02/92 16-24

E-Mail mail@ursa-chemie.de

www.ursa-chemie.de

